Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence MSE-11050
Prix 1 490 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS .

Nice place massena : a deux pas de la place massena et de la coulé verte, proche

de toutes les commodités et a 5 minutes de la mer, au 5éme étage d'un immeuble

de grand standing avec gardien, superbe 4 pieces de 126 m?2 traversant, exposé

1.

est-ouest, entierement rénové, composé d'une entré avec placards, grand séjour |

avec cuisine haut de gamme ouverts sur une belle et grande terrasse, une chambre ; | =

A

pr——

en suite avec salle de douche et dressing sur balcon, deux autres chambre avec s

< i

acces a la terrasse ou au balcon, deux salles de douche, wc indépendant et cave.

Une réelle opportunité d'acquérir un bien ...

Nice place massena : a stone's throw from place massena and the coulé verte,
close to all amenities and 5 minutes from the sea, on the 5th floor of a luxury
building with caretaker, superb 4-room apartment of 126 M?, facing east and west,
completely renovated, composed of an entrance with cupboards, large living room
with high-end kitchen opening onto a beautiful and large terrace, an en-suite
bedroom with shower room and dressing room opening onto a balcony, two other
bedrooms with access to the terrace or the balcony, two shower rooms, separate

toilets and cellar. A real opportunity to ...

NICE PROPERTIES MASSENA
10 RUE MASSENA - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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